
 
Abg. Becker wies zunächst daraufhin, dass dieser Antrag bereits im Umweltausschuss 
beraten wurde. Die in der Verwaltungsvorlage genannten Websites seien gut 
aufgebaut. Gleichwohl sollte diese Übersicht auch in Druckform vorgehalten werden. 
Allerdings nicht - wie beantragt - auf Kreisebene, sondern in den Kommunen. 
Insoweit werde der Antrag der Fraktion zurückgezogen. 
Sie bat jedoch darum, dass der Rhein-Sieg-Kreis auf seiner Website einen 
entsprechenden Hinweis auf die bestehenden Websites zu diesem Thema einfüge. 


